

FOTO: RAPHAEL SIERRA P.



Inician programa de formación en cambio climático para emprendedores locales

El Ceduc UCN dio inicio oficial al proyecto *Emprende Sostenible*, un programa de formación gratuito que beneficiará a 35 emprendedores de la provincia de Concepción.

Durante una ceremonia, los participantes recibieron sus credenciales personalizadas, además de una mochila, cuaderno y lápiz: materiales útiles para asistir a sus clases, que se desarrollarán de forma completamente presencial en la sede Hualpén de Ceduc UCN.

Esta iniciativa, cofinanciada por

el fondo *Viraliza Formación* de Corfo, busca potenciar pequeñas empresas con enfoque sostenible, entregando herramientas para la implementación de estrategias de descarbonización en diversos rubros productivos.

El proyecto alcanza un amplio territorio, con 35 emprendedores provenientes de 9 comunas de la provincia de Concepción: Hualpén, Florida, Concepción, Hualqui, Lirquén, San Pedro de la Paz, San Rosendo, Talcahuano y Tomé. Dentro

del grupo, 22 emprendimientos están formalizados, mientras que 13 aún no cuentan con formalización.

En cuanto a participación por género, el programa destaca por su fuerte presencia femenina: 27 de los participantes son mujeres, lo que equivale al 77,1 %, mientras que 8 son hombres, correspondiente al 22,9 %.

Las clases consideran un total de 48 horas cronológicas, impartidas en módulos de 4 horas, 1 vez por semana.